

Corrillos > Blog > Capitales > Ecopetrol contribuye a mejorar la calidad de vida de más de 380 mil personas en La Guajira

CAPITALES

Ecopetrol contribuye a mejorar la calidad de vida de más de 380 mil personas en La Guajira

La empresa invertirá \$140 mil millones para el cierre de brechas sociales, el fortalecimiento de comunidades y la transformación territorial del departamento.

CORRILLOS hace 18 mins
Última actualización: 2024/10/30 at 5:48 PM

Compartir f t v i



Foto: Ecopetrol /

COMPARTIR

f t v i

Como parte de su compromiso con el desarrollo social de La Guajira, Ecopetrol aprobó un portafolio de inversión social que beneficiará a más de 380 mil personas, casi el doble alcanzado por programas anteriores. Este plan abarca alrededor de 50 proyectos e iniciativas en educación, servicios públicos, desarrollo rural, salud, infraestructura y fortalecimiento comunitario.

Este ambicioso plan, que se ejecutará entre 2024 y 2026, contempla inversiones por \$140 mil millones, orientadas a promover el bienestar de las comunidades locales, el goce efectivo de los derechos al agua, la alimentación, la salud, la autonomía y los principios culturales de las comunidades del pueblo Wayúu.



Foto: Ecopetrol /

En 2024, se lograron significativos avances en proyectos como el acceso a agua potable para más de 13 mil personas de la comunidad indígena Wayuu, a través de la puesta en marcha, en el mes de julio, de la primera fase del sistema de producción y suministro de agua en el municipio de Manaua. Se estima que para 2025 más de 7 mil personas de la comunidad de Los Cocos, municipio de Uribia, se verán beneficiadas con la construcción de nuevos esquemas de abastecimiento.

En educación, 34,460 estudiantes de 31 sedes han recibido más de 24,000 elementos de mobiliario escolar y menaje, además de seis mil kits escolares. También se activarán soluciones fotovoltaicas en Maicao y Riohacha, que beneficiarán a 1.300 personas. El programa de gas social beneficiará a 30,000 personas con 13,500 conexiones.

Ecopetrol en colaboración con la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la

Corrillos edición 41



Síguenos

en nuestras redes sociales

Facebook Twitter Instagram Youtube Tiktok

Noticias populares



Reseña completa del juego Aviator en 1Win Colombia: Adrenalina y estrategia

Por CORRILLOS hace 2 mins

- + ¿Pueden las tablets reemplazar a los teléfonos móviles?
- + Sanción a 12 empresas lecheras por no pagar lo justo a los campesinos productores de leche cruda

Colombia, tercer mercado motriz en LATAM. Exponentes



Reseña completa del juego Aviator en 1Win Colombia: Adrenalina y estrategia

Por CORRILLOS hace 2 mins

- + ¿Pueden las tablets reemplazar a los teléfonos móviles?
- + Sanción a 12 empresas lecheras por no pagar lo justo a los campesinos productores de leche cruda
- + Colombia, tercer mercado motriz en LATAM. Exponentes Oriente 2024 en Cenfer
- + Colombia garantiza refugio y asistencia a connacionales en Valencia, España, tras catástrofe climática

Alimentación (FAO), se desarrolla un proyecto integral para mejorar la producción agrícola y el acceso al agua para cerca de 60 mil personas.



Foto: Ecopetrol /

Ecopetrol sigue ampliando y diversificando su portafolio de inversión social a nivel nacional, en línea con su propósito de contribuir a la transformación territorial para alcanzar el desarrollo sostenible del país.

También te puede interesar

- [Nuevo ataque al oleoducto que transporta crudo a la Refinería de Barrancabermeja](#)
- [Mantenimiento en Regasificadora del Caribe no afectará suministro de gas en el país, MinMinas](#)
- [Comprometido con obras complementarias en la pista de patinaje, alcalde](#)
- [La Guajira y Santander: los dos grandes tesoros de energía solar que tiene el país](#)
- [Los Semilleros de Investigación que lograron los premios en el Distrito](#)

ETIQUETADO: [Agua potable](#), [Ecopetrol](#), [Inversión Social](#), [La Guajira](#), [Pueblo Wayuu](#), [Soluciones Fotovoltaicas](#)

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR

[Sanción a 12 empresas lecheras por no pagar lo justo a los campesinos productores de leche cruda](#)

PRÓXIMO ARTÍCULO

[¿Pueden las tablets reemplazar a los teléfonos móviles?](#)

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Siganos en nuestras redes sociales

